

„Mit Hebel unterwegs...“ in **Altweil**

Am Sonntag, 22. September 2024, von 14.30 - 16.00 Uhr



Foto Prof. Schrade

Bei schönstem Wetter fand sich eine interessierte Schar am Lindenplatz vor der Dorfkirche in Weil ein. Über Johann Peter Hebel und Altweil gab es viel zu erzählen, vor allem über seine Beziehung und den Briefwechsel mit **Gustave Fecht**, welche hier zuhause war. Inge Hemberger, die Vizepräsidentin des Hebelbundes, führte alle in die Kirche und zur Grabtafel aussen an der Kirchmauer, Helen Liebendörfer zeigte das Stapflehus und spazierte zum Pfarrhaus, wo Hebel einst Gustave Fecht jeweils besucht hatte. Jede Station wurde ergänzt mit einem passenden Brief von Hebel an seine Gustave. Zum Schluss plauderten und diskutierten alle bei einem Glas Weisswein und Gugelhopf unter den Bäumen beim Pfarrhausgarten.

